



# せんだ

学校長だより 10月  
平成22年10月 1日  
広島市立千田小学校

男子315名 女子270名 合計 585名

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp> ホームページ

## 第85回運動会終了

「暑さ寒さも彼岸まで」と申しますが、23日の秋分の日を境に朝晩がめっきり涼しくなりました。2週間程度の運動場での練習中は、気温36度を越す程の暑さで保冷剤を首に巻いたりクーラーの効く教室でローテーションを組んで授業をしたりしました。

26日(日)の当日の朝は、寒いと感じる程の天気で一日さわやかに過ごすことができました。ご来賓・保護者・地域の方々の熱い声援で会場を盛り上げていただきましたお陰で児童は、力いっぱい成果を出しました。

オープニングセレモニーは、恒例の6年生の鼓笛パレードです。曲は、人気者の嵐の「トラブルメーカー」にジャズ「シング シング シング」です。メジャーバトン(指揮をするときに使う長めの棒)を持つ指揮者と100人の心をつなげて鍵盤ハーモニカ、マーチングキーボード(持ち歩きの出来るキーボード)シンバル、大太鼓(4つの大きさがありそれぞれ音が違います)鉄琴(ばちでたたいて音を出す楽器で高い音が響きます)キーボード(ベースとストリングスに分かれて演奏)小太鼓(4人で合わせてリズムを刻みます)で演奏をしました。夏休み前からコツコツと練習を積み重ねた成果を発揮しました。入場行進前の585人の児童と観衆の目と耳が一点に集中するスリリングな一コマでした。

また、新たに5年生が組体操に挑戦しました。体育の時間に少しずつ練習をして本番を迎えました。タワーに取り組み緊張の中に達成感を味わいました。練習する姿を6年生が教室から眺めることでお互いに励みになったようです。

今年は、特に入場行進や準備・整理体操、走り方の指導を入念にしましたがどの学年も最後までよく頑張ったと感じました。ご来賓や地域の方からも好評でした。これらの体験を通して培った力量を今後の学校生活に生かしてほしいものです。

いよいよ10月<sup>かなづき</sup>神無月になります。7日(木)は前期終業式です。8日(金)から11日(月)は秋休みです。8日には、個人懇談会であゆみを渡します。16:00からPTA 教育部主催の教育講演会もあります。奮ってご参加ください。



5年生 組体操

### 「子どものための優れた舞台芸術体験事業」 人形浄瑠璃 江戸系あやつり人形座

10月1日(金) 14:00~15:30 千田小体育館

三番叟(五穀豊穡を祈る神聖な舞)

田能久(6年生2名参加)

船弁慶(本格的な人形浄瑠璃 牛若丸と弁慶の出会い) 只今保護者の参加者50名程度です。“芸術の秋”にふさわしい機会です。

日曜参観・ゆめスコ2010

10月31日(日) 今年もエコにチャレンジ

マイはし 水筒 マイバック持参で体育館のイベント教室・運動場の作品展示、販売、食パザーに参加しましょう!!

PTA・地域各団体・センダーバード等の協力で1年に1度の大イベントです。

5, 6年生 大相撲観戦 グリーンアリーナ 10月30日(土)



6年 鼓笛演奏